
      

  

COMPETITIONS FUTSAL VETERANS 
 
 

 

 

Réunion du : 
 

Mercredi 8 novembre 2023 

Président : 
 

M. Gérard DEBONNE  

Présents : 
 

MM. Eric GOOSSENS – Gilbert COPPIN – Rabah REBATTACHI - 

Clubs présents : BETHUNE FUTSAL – LA BASSEE FUTSAL – MERICOURT FUTSAL – DOURGES 
FUTSAL – GIVENCHY FUTSAL – AVION FUTSAL – BEUVRY (herbe) - 
 

 
- Le Président Gérard DEBONNE remercie l’ensemble des responsables des clubs d’avoir répondu 
favorablement à son invitation pour cette première réunion de travail concernant la création d’un 
championnat vétérans FUTSAL. 
 

FONCTIONNEMENT DU CHAMPIONNAT 
 
- Gérard DEBONNE s’assure que tous les clubs ont bien reçu le projet du championnat établi par le 
District.  
L’ensemble des clubs et la commission adopte le championnat par match aller-retour. 
- Les points évoqués en réunion sont validés : 

1) Les joueurs doivent jouer avec une licence Futsal. 
2) Ils doivent être âgés de 35 ans mini en année civile. 
3) Les matchs sont en aller-retour, le club qui reçoit met un arbitre bien sûr avec les règles 

Futsal. 
4) Un nouveau club Futsal ou herbe qui veut adhérer au projet ne disposant pas de salle peut 

jouer ses matchs à l’extérieur. 
5) Les matchs se déroulent en 2x25mn chrono. 
6) Les feuilles de fautes cumulatives sont à envoyer au District. 
7) Les feuilles de match sont à réaliser sur la FMI. 

 

ACTIONS DES CLUBS  
 
-  Le Président demande aux clubs : 

1) d’envoyer dans les 5 jours leur bulletin d’engagement tardif (à télécharger sur le site).  
Pas d’amende pour inscription tardive. 

2) de réaliser les demandes de licences pour lancer cette compétition. 
3) aux clubs visiteurs d’avoir un jeu de chasubles hors de la couleur de leurs remplaçants pour le 

cas où les couleurs de maillots du match sont identiques. 
 - La table de marque est tenue par un dirigeant de chaque club. 
 

ACTIONS PAR LE DISTRICT  
- Recevoir et relancer les clubs pour leur engagement. 
- Etant décidé de démarrer cette compétition à compter du 4 décembre, il est demandé aux clubs 
d’envoyer leur engagement le plus rapidement possible afin d’établir les compétitions. 



      

DIVERS  
 
- La Présidente du District ARTOIS, offre 3 ballons Futsal et un filet à chaque club présent ce qui permet 
au District de donner une impulsion au Futsal de l’ARTOIS.  
Les clubs remercient vivement la Présidente et le District de ce geste de reconnaissance vis-à-vis du 
Futsal.  
 
 
 - Le Président  met fin à la réunion à 20 heures 15 
 
 
Le Président de Commission 
G. DEBONNE 
 


